



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>278 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIM02805</b>
Prix	<b>3 200 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité. À proximité du vieux village de Mougins de ses restaurants et à quelques pas des commerces du Val de Mougins, cette élégante villa du début du XXème siècle offre une magnifique vue mer panoramique sur la baie de Cannes dont on jouit depuis ses terrasses et l'espace piscine (chauffée). Sur deux niveaux, ses pièces de réceptions baignées de lumière ouvrent sur d'agréables espaces extérieurs. La villa dispose de 5 chambres et d'un bureau. Garage pour 2 voitures.

*Sole agent. Close to the old village of Mougins and its restaurants, and just a stone's throw from the shops in the Val de Mougins, this elegant early 20th-century villa boasts magnificent panoramic sea views over the Bay of Cannes from its terraces and heated pool area. Set over two levels, the light-filled reception rooms open onto pleasant outdoor spaces. The villa has 5 bedrooms and a study. 2-cars garage.*

## **MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS**

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

